

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan temuan penelitian dan pembahasan mengenai penggunaan informasi dari akuntansi biaya diferensial dalam pengambilan putusan memproduksi ataupun membeli sosis dari unit lain pada perusahaan PT Ciomas Adisatwa Medan, diperoleh beberapa kesimpulan sebagai berikut.

1. Biaya diferensial pada keputusan produksi sosis sendiri di PT Ciomas Adisatwa Medan adalah sebesar Rp. 548.000.000 dan pada keputusan membeli sosis dari unit lain menunjukkan biaya diferensial sebesar Rp. 521.000.000. Hasil analisis akuntansi diferensial menunjukkan jika alternatif keputusan membeli sosis dari unit lain lebih efisien daripada keputusan produksi sosis sendiri oleh perusahaan dengan penghematan pembiayaan pengelolaan senilai Rp. 27.000.000/bulan atau Rp. 324.000.000/tahun.
2. Ketetapan terbaik dibuat dari perusahaan PT Ciomas Adisatwa Medan terkait efisiensi biaya produksi sosis adalah keputusan membeli dari unit lain/perusahaan intern sebab biaya produksi yang dikeluarkan lebih minim dan menimbulkan adanya *cost reduction* dibandingkan apabila perusahaan memproduksi sosis sendiri.

B. Saran

Saran yang mengikuti berasal dari temuan analisis dan kesimpulan penelitian.

1. PT Ciomas Adisatwa Medan disarankan agar senantiasa menggunakan analisis akuntansi biaya diferensial khususnya terkait kegiatan pengambilan keputusan pada produksi sosis. Perusahaan diharapkan mempertimbangkan kembali terkait keputusan produksi sosis sendiri dikarenakan menunjukkan biaya diferensial produksi yang lebih besar

daripada apabila perusahaan membeli sosis dari unit lain yang dapat menghemat biaya produksi sebesar Rp. 27.000.000/bulan.

2. PT Ciomas Adisatwa Medan disarankan untuk lebih mengedepankan keputusan membeli sosis dari unit lain yang dapat menghemat biaya produksi sosis perusahaan. Di sisi lain, perusahaan tetap senantiasa bergerak maju untuk mengembangkan inovasi dan strategi *cost reduction* sehingga dengan demikian perusahaan mempunyai ragam alternatif yang dapat digunakan dan dikombinasikan dalam memenuhi setiap permintaan pasar dalam upaya menekan biaya produksi sosis perusahaan.
3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan agar mampu menggunakan informasi akuntansi diferensial pada alternatif keputusan-keputusan khusus lainnya yang dapat mempengaruhi biaya produksi maupun pendapatan dalam kegiatan usaha.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN